

Emporcha realiza nuevo operativo oftalmológico para colaboradores en Terminal de Pasajeros

Iniciativa coordinada con el Sindicato Las Porteñas y Caja La Araucana permitió realizar exámenes y extender recetas de anteojos a trabajadores del puerto.



Una acción destacada en materia de su Plan de Personas y Bienestar impulsó la Empresa Portuaria Chacabuco (Emporcha), al realizar un operativo oftalmológico dirigido a los trabajadores de la compañía y a otros actores de la comunidad portuaria local.

La iniciativa se desarrolló durante una jornada completa en el Terminal de Pasajeros, y fue organizada por Emporcha en coordinación con el Sindicato Las Porteñas y la Caja de Compensación La Araucana, aliado estratégico de la portuaria estatal.

En ese marco se desarrollaron una serie de atenciones por parte de tecnólogos médicos, quienes realizaron exámenes a los beneficiados, pudiendo extender recetas para uso de anteojos y facilitar el acceso a ellos en el propio terminal, disponiendo un stock de venta in situ.

Desde Emporcha, su encargada de Gestión de Personas, Ana Oliva, destacó la alta participación que hubo entre los trabajadores y trabajadoras de la compañía, valorando que “muchas veces, por motivos de tiempo, se torna difícil asistir a consultas médicas; por ello esta instancia facilitó la revisión ocular de nuestros colaboradores en la misma jornada laboral. Para nosotros es importante el bienestar laboral de nuestros trabajadores y aportar en ello es clave”.

En tanto, desde el Sindicato Las Porteñas, su presidenta Rosa Almonacid, añadió que “este nuevo operativo fue de mucha utilidad para nuestros colaboradores, sirvió mucho y además el que se haya hecho en las dependencias de Emporcha, en un espacio acogedor, nos lleva a agradecer esta iniciativa”.

